

85% Unique

Total 10992 chars (**2000 limit exceeded**) , 307 words, 13 unique sentence(s).

Essay Writing Service - Paper writing service you can trust. Your assignment is our priority! Papers ready in 3 hours!
Proficient writing: top academic writers at your service 24/7! Receive a premium level paper!

Results	Query	Domains (original links)
Unique	Hanya berselang 3 hari kemudian ditemukan kasus serupa di Desa Mindah Kecamatan Selemadeg Tabanan	-
Unique	Kasus terakhir ditemukan di desa Penjaringan Jembrana 2 Agustus 2006	-
Unique	Di Desa Penjaringan 425 ekor dinya	-
1 results	TINDAKAN HIGIENE DAN SANITASI SEBAGAI ALTERNATIF ANTISIPASI PENYEBARAN FLU BURUNG DI BALI I Made Bulda	repository.poltekkes-denpasar.ac.id
Unique	The Government of Bali Province has faced a serious problem of Avian Influenza which	-
15 results	It is noted that there were at least ten cases of Avian Influenza have	Get Free Access
Unique	This article seeks to discuss higiene and sanitary efforts as an alternative to prevent	-
Unique	There are ten important steps which are important to be followed for preventing the	-
Unique	Key words: Avian Influenza, preventive, hygiene and sanitationMasyarakat Bali kini tengah menghadapi serangan yang	-
Unique	setidaknya ada 10 kasus AI yang menyerang ternak ayam dan bebek sejumlah desa di Kabupaten	-
Unique	Sepuluh kasus positif AI tersebut mengakibatkan 1490 ekor ayam dan 14 ekor bebek mati,	-
Unique	Ternak ayam lainnya yang diduga telah tercemar virus AI dimusnahkan dengan cara dibakar sebanyak	-
Unique	Ayam tertular AI pertama kali ditemukan di Kabupaten Jembrana 1 Juli 2006 tepatnyadi Desa	-
Unique	Di Desa itu ditemukan 149 ekor ayam mati dari populasi 228 ekor, sedangkan 79	-
Unique	Di tempat itu 100 ekor ayam terindikasi tertular virus AI dan 53 ekor diantaranya	-

Create a FREE account to continue.

TINDAKAN HIGIENE DAN SANITASI SEBAGAI ALTERNATIF ANTISIPASI PENYEBARAN FLU BURUNG DI BALI | Made Bulda Mahayana, Ida Bagus Oka Suyasa, Abdur Rahman"Abstract. The Government of Bali Province has faced a serious problem of Avian Influenza which might be more dangerous than terrorism attack. **It is noted that there were at least ten cases of Avian Influenza have** infected chickens and other birds in Jembrana and Tabanan Regency from July to August 2006. This article seeks to discuss hygiene and sanitary efforts as an alternative to prevent the spread of Avian Influenza in Bali. There are ten important steps which are important to be followed for preventing the disease in community. Key words: Avian Influenza, preventive, hygiene and sanitationMasyarakat Bali kini tengah menghadapi serangan yang tidak kalah hebatnya dari terorisme, yakni Flu Burung {Avian Influenza/AI). Munculnya kekhawatiran insan pariwisata di Bali terhadap merebaknya wabah AI memang bisa dimaklumi mengingat setidaknya ada 10 kasus AI yang menyerang ternak ayam dan bebek sejumlah desa di Kabupaten Jembrana dan Tabanan selama bulan Juli hingga awal Agustus 2006. Sepuluh kasus positif AI tersebut mengakibatkan 1490 ekor ayam dan 14 ekor bebek mati, sementara ternak ayam berisiko yang ada di sekitarnya dimusnahkan. Ternak ayam lainnya yang diduga telah tercemar virus AI dimusnahkan dengan cara dibakar sebanyak 441 ekor dan bebek 6 ekor yang ditemukan di Desa Tegaljadi Tabanan. Ayam tertular AI pertama kali ditemukan di Kabupaten Jembrana 1 Juli 2006 tepatnya di Desa Banyubiru. Di Desa itu ditemukan 149 ekor ayam mati dari populasi 228 ekor, sedangkan 79 ekor sisanya yang juga positif tertular AI langsung dimusnahkan. Hanya berselang 3 hari kemudian ditemukan kasus serupa di Desa Mindah Kecamatan Selemadeg Tabanan. Di tempat itu 100 ekor ayam terindikasi tertular virus AI dan 53 ekor diantaranya mati. Kasus terakhir ditemukan di desa Penjaringan Jembrana 2 Agustus 2006. Di Desa Penjaringan 425 ekor dinya